



université PARIS-SACLAY

L'UVSQ FÊTE SES 30 ANS !

L'année universitaire 2021-2022 marque les 30 ans de l'UVSQ.

Créée en 1991, l'Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines est connue pour la qualité de sa recherche et de ses formations allant du BUT au doctorat.

Au fil des ans l'UVSQ s'est positionnée parmi les 20 meilleures universités françaises, ce qui l'a conduit en qualité de membre fondateur, à créer l'Université Paris-Saclay en 2020, dont elle est aujourd'hui membre-associé.

L'Université Paris-Saclay est la première université de l'Union européenne et la 13e mondiale (classement de Shanghai 2021). Aujourd'hui leur avenir se conjugue, puisqu'elles fusionneront en 2025.

L'UVSQ apportera à l'Université Paris-Saclay ses forces vives, 20000 étudiantes et étudiants, 1600 femmes et hommes enseignants et chercheurs, doctorants et personnels

administratifs. Elle amènera également tout son savoir faire académique, notamment dans les domaines où elle excelle : santé, science du patrimoine, sciences de l'atmosphère, environnement, droit... ainsi que la richesse du territoire des Yvelines où elle s'est développée à travers ses 5 campus, ses 10 composantes universitaires et ses 37 structures de recherche.

Les 30 ans de l'UVSQ seront fêtés tout au long de l'année universitaire 2021-2022. Cette célébration prendra forme à travers plusieurs événements, particulièrement à l'attention des personnels de l'université.

Découvrir l'histoire de l'UVSQ